

あいざわ圭一郎の地域だより

あいざわ

逢澤圭一郎

発行:埼玉県議会自由民主党議員団

埼玉県議会議員

2019年 Vol.34

県政報告



逢澤圭一郎

県政調査事務所

三郷市早稲田2-8-5-101

県議会6月定例会報告

初の定例会で一般質問に登壇!

県議会6月定例会が6月17日から7月5日まで開催され、私は県議会議員としてはじめての一般質問を行いました。今議会では、一期生の中から3名が一般質問に登壇し、県の施策に対し質問・提言を行いました。本号ではその一部（「県立学校の屋内運動場へのエアコン設置について」と「三郷市内の県道における歩道整備について」）を抜粋し、2頁に掲載しました。どうぞご一読いただき、ご意見やご感想などを頂ければ幸いです。

初めての一般質問ということもあり、約9千字に及ぶ質問原稿を書いては消し、書いては消し、夜なべをしながら作り上げました。答弁は○回答から×回答までありましたが、言うべきは言うやるべきはやるという姿勢を貫いてまいります!!

埼玉県議会議員 逢澤 圭一郎

5件の意見書と2件の決議を採択

6月定例会では、条例の一部改正や県南地域の特別支援学校新築工事の請負契約締結などを議決したほか、「北朝鮮による拉致被害者等全員の即時帰国の実現を求める意見書」「警察官の増員を求める意見書」等、5件の意見書と2件の決議を採択しました（右下参照）。

また、今議会では人工知能（AI）プロジェクトチーム及びケアラープロジェクトチームを自民党県議団において立ち上げ、7月3日には一般社団法人日本ケアラ連盟代表理事である堀越栄子先生を議会にお招きし「ケアラーナーを社会で支えるために～ケアラーストア・ケアラーサポート法～」と題して講演をしていただきました。

今後、各分野の調査・研究、そして施策立案に向け議論を進めてまいります。

令和元年、新時代の幕開け ラグビーWC開催で埼玉を一つに！

新たな時代の幕開けとなる令和元年、私が所属する自民党県議団は総勢50名の顔ぶれでスタートすることとなりました。厳しい選挙戦を乗り越え、新たな気持ちで県政に取り組み始めております。これもひとえに皆さまのご指導・ご鞭撻のたまものと存じます。

今年はラグビー世界一決定戦「ラグビーワールドカップ2019日本大会」が、熊谷ラグビー場ほか日本全国12会場で9月に開催されます。また、来年は東京オリンピック・パラリンピックが開催され、県内でも競技が行われます。日本の力を、埼玉の魅力を世界にPRする絶好のチャンスです。オール埼玉による、スポーツを通じたレガシー

の創出に取り組むとともに、私たちは埼玉から日本を元気にする施策を、責任を持って積極的に提言してまいります。

皆さまの一層のご指導・ご鞭撻を賜りますよう、重ねてお願ひ致します。

◆県議会議員として県議会議事堂に初登庁、記念すべき日となりました。（令和元年5月17日）

今年度の
所属委員会文教委員会
自然再生・循環社会対策
特別委員会

(県議会6月定例会)

意見書・決議

採択された意見書は次の5件です。

- 北朝鮮による拉致被害者等全員の即時帰国の実現を求める意見書
- 警察官の増員を求める意見書
- 中高年のひきこもり対策の推進を求める意見書
- 青少年等の自殺防止対策の強化を求める意見書
- 地方自治体における公共工事の調達の裁量度を高め自主性を拡大することを求める意見書

採択された決議は次の2件です。

- 自動車による事故を無くすための決議
- 熊谷市上之地内における農地転用許可等に関する決議

県議会一般質問報告

◆県立学校の屋内運動場へのエアコン設置について

Q 逢澤県議 昨年の記録的な猛暑を受け、政府は全国の小中学校にエアコンを整備するため、補助事業を展開し、各自治体において現在進められている。埼玉県内の高等学校においても、普通教室についてはPTA等のご支援により設置が進み、今年7月には全校に設置が完了する予定となっている。

今回は屋内運動場についてだが、私自身が昨年9月の三郷市議会定例会において、国の防災・減災事業債を活用したエアコン設置を提言した。三郷市は今年度と来年度の2か年で、全小中学校の屋内運動場にエアコンが設置されることとなり、市民の方々からたいへん喜ばれている。

エアコン設置は多くの財源が必要となるが、昨今の日本列島を取り巻く自然災害や教育環境の向上を考えたならば、多くの県民から望まれていることと思われる。

そこで一つ提案をさせていただく。まずは県が安心安全の観点から緊急防災・減災事業債を活用して設置を進め、ランニングコストについては、日々の教育環境の向上に繋がることであり、各学校のPTAと協議をして理解を得た上で、普通教室同様、一定の支援をPTAからいただく。そういうことも考えられるのではないか。教育長の所見を伺いたい。

A 教育長 県立学校におけるエアコンの設置等の適切な教育環境の整備は課題であると認識している。しかし、体育館にエアコンを設置しようとすると、断熱性が低いことや大空間でエアコンを稼働するだけの電気容量を確保できていないという課題がある。また、高額な

初期投資とランニングコストを要する。

このため、県では緊急防災・減災事業債を活用し、早期に対応可能であるエアコン用電源を、防災拠点校14校の体育館に整備することとした。

体育館の利用実態を見ると、生徒は授業などで1日の大半を普通教室で過ごすのに対し、体育館は一部の利用に限られる。加えて部活動で利用する場合も、エアコンは風の影響で利用できないなど、利用者は限られてしまう。こうしたことから、PTAに負担のご理解を頂くことは難しいのではないかと考えている。

県としてはさまざまな課題がある中、優先順位を確認しながら、県立学校の教育環境の整備に取り組んでいく



県立三郷高等学校体育館

災害時に避難所となりうる学校の屋内運動場のエアコン設置は、平常時には生徒が利用することも出来るため、異常気象が続く近年、必要不可欠なものであります。教育長のご答弁は消極的でしたが、この問題を解決するまで、しっかりと取り組んでいきたいと考えます。

地元問題

◆三郷市内の県道における歩道整備について

Q 逢澤県議 三郷市における県道は8路線で約35kmの延長があり、これらの県道は大型車両の通行が多い幹線道路であり、路線バスルートにもなっていることから歩行者の利用も多い。また沿道には店舗も多く、市民が日常生活の中で頻繁に使用する生活道路としての役割も果たしている。さらに昨今、車両による歩行者を巻き込む痛ましい交通事故が各地で発生しており、歩道未整備地域は交通安全上きわめて憂慮すべき状況になっている。そこで「三郷松伏線」の市道5949号線との交差点から松戸草加線高州4丁目交差点までの区間にについて、歩道整備が必要だと考えるが県土整備部長の所見を伺いたい。

A 県土整備部長 議員ご質問の440m区間のうち、高州2丁目交差点から高州4丁目交差点までの310m区間には、十分な幅はないが縁石で区切られた歩行空間が確保されている。残る高州2丁目交差点から市道5949号線までの130m区間については、平成29年度から歩道整備に着手したところ。現在の用地買収率は24%となり、今年度も地元の皆さんにご協力頂きながら、用地の取得を進めていく。

一刻も早く歩道整備が望まれる区間です。今後の進捗状況を注視しながら、早期実現に向け予算確保に努めてまいります。

一般質問全項目(県議会6月定例会／令和元年6月26日)

- 1 職員研修について (総務部長)
- 2 高次脳機能障害児者支援について
 - (1) 地域医療介護総合確保基金を活用した支援体制の整備について (福祉部長)
 - (2) 埼玉県医師会との連携について (福祉部長)
 - (3) 認知症疾患医療センターにおいて高次脳機能障害を診断・相談等ができる体制づくりについて (保健医療部長)
 - (4) 保健所の対応について (保健医療部長)
 - (5) 医療と福祉の連携と市町村への働きかけについて (福祉部長)
- 3 がん先進医療について (保健医療部長)
- 4 保育士及び幼稚園教諭の確保並びに人材育成について
 - (1) 市町村に対する財政支援について (福祉部長)
 - (2) 保育所等における保育士配置に係る特例について (福祉部長)
 - (3) 潜在保育士の掘り起しについて (福祉部長)
 - (4) 私立幼稚園教諭の確保及び人材育成について (総務部長)
 - (5) 子育て支援員研修受講者の更なる育成について (福祉部長)
- 5 県立学校の屋内運動場へのエアコン設置について (教育長)
- 6 地元問題について (県土整備部長)
 - (1) 三郷市内の県道における歩道整備について
 - (2) 小谷堀橋及び三郷橋の架け替えについて

※一般質問の全文は県議会のホームページをご参照ください。→<http://www.pref.saitama.lg.jp/s-gikai/index.html>



▲私の初めての一般質問の登壇に、地元・三郷市民の方々が傍聴に駆けつけてくださいました。

◆県議会議員連盟◆

地下鉄8号線建設促進議員連盟
地下鉄7号線延伸・沿線地域整備促進議員連盟
ハッカダム建設事業の推進を求める議員連盟
東埼玉道路建設促進議員連盟
観光産業政策推進議員連盟
中小企業を支援する議員連盟
埼玉県議会国道463号バイパス(鶴巻インターチェンジ)、都市計画道路浦和野田線及び(仮称)核都市広域幹線道路建設促進議員連盟
ASEAN友好議員連盟
日豪友好議員連盟
日米友好議員連盟

～下記議連に参加しています～

東京オリンピック・パラリンピック応援議員連盟
サッカー振興議員連盟
水泳振興議員連盟
ラグビー振興議員連盟
防衛議員連盟
英霊にこたえる議員連盟
教科書を考える議員連盟
社会福祉推進議員連盟
防犯のまちづくり推進議員連盟
動物と共生する社会を推進する議員連盟
ボーイスカウト・ガールスカウト振興議員連盟

■埼玉県政に対する意見や要望など、皆さまの声をお寄せください。

逢澤圭一郎県政調査事務所

三郷市早稲田2-8-5-101
TEL 048-949-6901 FAX 048-949-6902
E-mail: office@aizawa-k16.com
ホームページ <http://www.aizawa-k16.com>

フェイスブックでも日々の活動を掲載しています。

